



ユニバーサルスポーツ体験教室 誰でも楽しめるスポーツの普及へ

10月23日に伊香保体育馆で、ユニバーサルスポーツ体験教室が開催されました。ユニバーサルスポーツとは、年齢や障害の有無などに関わらず、さまざまな人が共に楽しめるスポーツの総称です。「シッティングバレーボール」「ボッチャ」「さいかつボール」「モルック」の4種目を、28人の参加者が順番に体験し、各種目の楽しさを実感していました。



▲当日の様子は
こちら

美術館ワークショップ ポスターや布を切り抜いて作品制作



10月30日に中央公民館で、美術館ワークショップ「貼って、描いて、コラージュあーと!!」が行われました。コラージュとは、ポスターや布などを切り抜いて組み合わせ、新しい作品を生み出す技法のこと。参加者は、自分の気に入った素材で、新たな表現を生み出していました。

津久田人形芝居の地域鑑賞会 地域で継承してきた伝統文化を鑑賞



10月15日に津久田の人形舞台で、人形芝居が行われました。この日は、来年300周年を迎える津久田人形芝居櫻座が、50年ぶりに津久田の人形舞台で「鎌倉三代記」を披露。手作り人形団体「つ組」による「モチモチの木」も上演され、観客は、情感豊かな人形の動きに見入っていました。

赤城幼稚園のりんご狩り 秋の味覚狩りに小さな手が挑む

10月12と14日に赤城高原シャローム観光りんご園で、赤城幼稚園の園児たちがりんご狩りを行いました。子どもたちは、大きくて赤いりんごを見つけると、抱っこしてもらいながら全力で手を伸ばして、真剣にりんごのもぎ取りに挑戦。自分の手で取ったりんごに大満足の子どもたちでした。



伊香保ロープウェイ開業60周年記念 アニメとコラボしたゴンドラが運行中

10月13日から令和5年9月30日まで、伊香保の石段街周辺で、伊香保温泉が舞台イメージに描かれたアニメ「美男高校地球防衛部」とのコラボ企画を実施しています。ロープウェイのゴンドラや石段の湯の装飾のほか、石段街に看板やのぼり旗を設置。伊香保を訪れた観光客は、いつもと違った雰囲気の温泉街の散策を楽しんでいました。



多文化共生社会を目指した交流会2022 他国文化の体験で交流を深める



11月6日に渋川ほっとプラザで、多文化共生社会を目指した交流会が行われました。市内外に在住する、日本を含めた4カ国出身の20人が参加し、居合いや空手といった日本文化の鑑賞や新聞じゃんけんなどのレクリエーションを通じて、参加者同士の交流を深めました。

中郷小学校の手話教室 初めての手話でコミュニケーション



11月18日に中郷小学校で、手話教室が行われました。ろう講師の佐藤さんは、ろう者が生活で困ることなどの説明後に、児童の名字やあいさつなどの手話を指導。児童は、教わった手話で周りの人とコミュニケーションをとり、ろう者の生活や手話についての理解を深めました。

金島公民館の開設70周年記念行事 笑顔で迎える地域拠点の70周年

11月6日に金島ふれあいセンターで、昭和27年11月に地域の拠点として開設した金島公民館の記念行事が行われ、約200人が出席しました。式典のほか、金島中学校吹奏楽部の演奏や川島獅子舞保存会の演舞、しぶかわ応援大使 清水博正さんによる歌謡ショーが行われ、地域全体で楽しみながら70周年を祝いました。

